



HAUTE ÉCOLE
D'INGÉNIERIE
ET DE GESTION
DU CANTON
DE VAUD

LA HAUTE ÉCOLE D'INGÉNIERIE ET DE GESTION DU CANTON DE VAUD

a le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Olivier Cuisenaire

Membre du personnel d'enseignement et de recherche au sein du département
des Technologies de l'information et de la Communication

Collègue estimé, chaleureux et engagé, dont les qualités humaines et professionnelles étaient reconnues. Spécialiste des langages de programmation complexes, du traitement d'image ainsi que de l'imagerie médicale, il savait transmettre avec passion les fondements de l'informatique et a marqué un grand nombre d'étudiant-es par son enthousiasme et sa capacité à rendre accessibles des matières exigeantes.

Nous adressons nos pensées les plus sincères à sa famille et à ses proches dans cette épreuve douloureuse.